

YUUKK.. PERIKSA KESEHATAN TERNAK

<http://dkp3.banjarbarukota.go.id//home/pdf/halaman/336>



Kesehatan hewan ternak merupakan kewajiban bagi para petani / peternak di Kota Banjarbaru, oleh karena itu Rabu, 7 November 2018 digelar pemeriksaan hewan ternak gratis di Kelurahan Landasan Ulin Timur Kecamatan Landasan Ulin Kota Banjarbaru yang difasilitasi oleh UPT Balai Pembibitan Ternak dan Pusat Kesehatan Hewan, Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian & Perikanan Kota Banjarbaru. Sebanyak 3 orang dokter hewan diturunkan, pemeriksaan kesehatan hewan difokuskan pada ternak sapi dan kambing yang ada di poktan Sumber Rejeki Karya Tani, poktan Jamur Sejahtera dan poktan Jaya Makmur mengingat perkembangannya cukup pesat 2 tahun terakhir. Tidak hanya ternak yang dimiliki oleh kelompok tani yang diperiksa oleh UPT Balai Pembibitan Ternak dan Pusat Kesehatan Hewan DKP3 Kota Banjarbaru namun ternak milik perorangan pun menjadi sasaran mereka.



Menurut Kepala UPT Balai Pembibitan Ternak dan Pusat Kesehatan Hewan DKP3 Kota Banjarbaru Bapak Ahmad Rifani, S. Pt kegiatan ini akan menjadi agenda rutin mengingat tingginya minat petani Kota Banjarbaru dalam kegiatan usaha ternak. Dalam pemeriksaan kali ini diberikan vitamin, obat cacing dan antibiotik kepada ternak, terdapat beberapa ekor ternak kambing yg terserang penyakit scabies namun secara umum ternak di WKPP Kelurahan Landasan Ulin Timur dinyatakan sehat dan layak.

Beberapa masalah kesehatan hewan dapat dicegah dengan cara sanitasi kandang yang baik dan memberikan vaksinasi pada hewan ternak, namun ada kalanya beberapa wabah penyakit yang sulit dikendalikan seperti wabah anthrax. Keberhasilan seorang peternak dapat diukur dengan tumbuh dan berkembangnya ternak yang sehat dan produktif. Dokter hewan dapat dijadikan sebagai konsultan dalam pengembangan dan pemeliharaan hewan ternak sehingga program dapat berjalan dengan baik.

Semoga kegiatan ini akan berkesinambungan sehingga dan menjadi semangat untuk para petani / peternak dalam berusaha ternak demi mewujudkan kesejahteraan petani dan keluarganya di WKPP Kelurahan Landasan Ulin Timur.

oleh : Yulia Resty, SP NIP. 19860716 201503 2 002 PPL WKPP Kelurahan Landasan Ulin Timur, Banjarbaru